



Política de realidades

El Caudillo se interesa por Guipúzcoa

[...]

La referencia oficial de la reunión ministerial celebrada el sábado en Madrid, refiere en índice, tan elocuente como conciso toda la intensa labor que vienen realizando los gobernantes de la nueva España.

[...]

Se acordó en el Consejo aprobar la anexión de Alza a San Sebastián, conforme habían solicitado las dos municipalidades.

[...]

San Sebastián, engrandecido con la anexión de Alza, y la pequeña municipalidad vecina, unida ya a la vida donostiarra, han tenido la satisfacción de ver rápidamente aprobados sus proyectos por el Gobierno.

[...]